



CONDICIONAN CESE AL FUEGO. Managua, Nicaragua, junio 7. El jefe de la delegación rebelde, Alfredo César (centro), dijo hoy que están dispuestos a firmar un definitivo cese del fuego, si el gobierno sandinista acepta algunos cambios que ellos han propuesto. Izquierda a derecha: Aristides Sánchez, Azucena Ferrey y Pedro Joaquín Chamorro. (Cablefoto AP).

Pdte. Barco Destaca Peligro del Mercado Negro de Armas

NACIONES UNIDAS, junio 7 (UPI).— El presidente de Colombia, Virgilio Barco, hizo llegar hoy un mensaje a las Naciones Unidas en el que destacó el peligro que plantea a las democracias el mercado negro de armas y su vinculación con el terrorismo, jun-

to con la insaciable demanda de drogas en Estados Unidos.

Barco criticó implícitamente a los países industrializados por ese comercio de armas y pidió a todos los estados que aumenten el control sobre la mate-

—Favor pase a la página 35.

Resumen mundial

Genscher y Shevardnadze Discuten Desarme de Armas Convencionales



Hans-Dietrich Genscher.

NUEVA YORK, junio 7 (DPA).— El Ministro alemán federal del Exterior, Hans-Dietrich Genscher, conversó hoy dos horas con su colega soviético Eduard Shevardnadze en Nueva York sobre desarme en el sector del armamento convencional —al margen de la sesión especial de desarme de la Asamblea General de la ONU—, y emprendió entretanto viaje de regreso a Bonn.

Tras el discurso pronunciado en el pleno de la ONU, en el que resaltó el interés alemán por la continuación del proceso de desarme iniciado por las dos superpotencias, Genscher se reunió ayer, entre otros, con sus colegas de Checoslovaquia, Hungría, Polonia y Bulgaria.

Genscher trató —según diplomáticos— del tema de las inversiones alemanas en la URSS, sobre todo en el sector de bienes de consumo.

Nueva Explosión de Coche-Bomba Deja 3 Muertos en Beirut

BEIRUT, junio 7 (AP).— Un carro cargado de explosivos estalló hoy cerca de un retén del —Favor pase a la página 30.

Aplicar Democracia Exigen "Contras" a Sandinistas

MANAGUA, junio 7 (DPA).— La dirección político-militar de los "contras" llegó hoy a Managua para asistir a la quinta reunión con el gobierno sandinista, exigiendo la aplicación de la democracia en Nicaragua, mediante un acuerdo que ponga fin a la guerra.

Alfredo César preside la delegación de alto nivel de los "contras" que tiene como contraparte al frente de la representación sandinista al general Humberto Ortega, ministro de defensa del régimen de Daniel Ortega.

También se incluye en la delegación "contra" al "coronel" Enrique Bermúdez, que es considerado por

dirigentes del gobierno sandinista como "representante de los sectores norteamericanos que tienen interés en que no se llegue a un arreglo político en Nicaragua". Bermúdez llegará en las próximas horas.

El tema a discutirse hoy será la propuesta del gobierno sandinista de asuntos políticos, el programa de concentración de las fuerzas irregulares, el desarme y la integración a la vida cívica.

Bosco Matamoros al llegar a Managua dijo que si el gobierno sandinista no está dispuesto a democratizar Nicaragua no firmarán ningún acuerdo.

Papa Advierte Contra Izquierdismo a Curas

REGGIO EMILIA, Italia, junio 6 (UPI).— El Papa Juan Pablo II advirtió hoy en contra del creciente consumismo y una baja en los valores morales durante una visita a la prospera región de Emilia Romagna, donde priman las tendencias izquierdistas.

"Existe una trampa solapada común a muchos países en el mundo occidental que no sofoca a Dios en la sangre sino en la acumulación de bienes de consumo, y en la gratificación de los instintos naturales", dijo el Pontífice.

Al dirigir la palabra a un grupo de sacerdotes y religiosos el Papa les recordó sus votos de castidad y obediencia, exhortándolos a que no se desanimen en su vocación de propagar la fe.

"Ustedes tienen la bella costum-

bre de decirse unos a otros que hay que tener coraje. Eso me lo dicen ustedes a mí con frecuencia y ahora yo se los estoy diciendo a ustedes", manifestó el Pontífice.

Durante su visita de cinco días a la región conocida como "el cinturón rojo" de Italia, debido a que los gobiernos locales son dominados por el partido comunista, el Papa advirtió a los católicos en contra del materialismo y la pérdida de la fe, exhortándolos a que practiquen la doctrina de la iglesia y la caridad.

"La libertad es un derecho humano fundamental e irrenunciable, pero no se caracteriza por el poder de elegir el mal sino que por la posibilidad de hacer responsablemente el bien", dijo el Papa ante un grupo de profesores católicos y de escolares.



ASISTE A REUNION DE LA OTAN. Madrid, junio 7. El Secretario de Estado George Shultz (Izq.), saluda a su llegada a Madrid, donde participará en la reunión de Ministros del Exterior de la OTAN, esta semana. Le acompaña el Ministro del Exterior de España, Francisco Fernández Ordóñez. (Cablefoto AP).

Abrams Desconfía de Exito Gestiones L.A. en Panamá

WASHINGTON, junio 7 (AP).— El Subsecretario de Estado para Asuntos Hemisféricos, Elliot Abrams, manifestó hoy una limitada confianza en el éxito que puedan tener las gestiones de la América Latina para lograr la restauración de la democracia en Panamá.

"Las gestiones son

prometedoras pero potencialmente difíciles", manifestó.

La apreciación de Abrams coincidió con una declaración del gobierno del presidente Ronald Reagan que in-

—Favor pase a la página 31.

Honduras Inicia Ejercicios Militares en el Atlántico

TEGUCIGALPA, junio 7 (ACAN-EFE).— La fuerza naval de Honduras y tropas de infantería comenzaron hoy una maniobra en las islas de la Bahía, Mar Caribe, por primera vez sin la participación de Estados Unidos.

La maniobra comprende desplazamientos navales de apoyo a fuerzas de desembarco

del cuarto batallón de infantería, entrenado por estadounidenses en estas labores especializadas de guerra anfibia.

También participan policías de hacienda, dos médicos civiles y dos militares, porque se espera que durante la maniobra se pueda detectar contrabando

—Favor pase a la página 11.

Otro Motín Deja a 15 Cubanos Heridos en E.U.

MARKSVILLE (Florida EE.UU.), junio 7 (EFE).— Presos cubanos del Mariel se amotinaron en la noche del domingo en la cárcel de Avoyelles (Luisiana), pero fueron dominados después de un enfrentamiento en el que 15 cubanos y siete guardias resultaron heridos, según informó el alcalde de Marksville.

Este fue el primer levantamiento de protesta de los prisioneros del Mariel desde los graves motines ocurri-

dos en noviembre pasado en los Centros Penitenciarios de Oakdale (Luisiana) y Atlanta (Georgia).

La mayoría de estos presos cubanos llegaron a Miami durante el llamado "puente marítimo del Mariel" en 1980, durante el cual entraron en este país más de 120 mil cubanos.

Según Richard Michel, alcalde de Marksville, población al noreste de Oakdale,

—Favor pase a la página 31.



RECIBEN A GANDHI. Bonn, Alemania Occidental, junio 7. El Canciller alemán, Helmut Kohl (Izq.) y su esposa Hannelore (segunda de la derecha), dan la bienvenida al Primer Ministro de la India, Rajiv Gandhi (centro) y su esposa Sonia. Gandhi realiza una visita de dos días a esta nación. (Cablefoto AP).